
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
09 de dezembro de 2008 na sede da SPPREV:  
 

• O Diretor Presidente informou a todos que o Regimento Interno da 
Diretoria Executiva da São Paulo Previdência foi aprovado na última 
reunião do Conselho de Administração. 

 

• A Diretora de Administração informou sobre uma denúncia recebida 
sobre falta de limpeza dos terrenos situados no Tucuruvi. O Diretor 
Presidente solicitou abrir pregão para fazer a limpeza dos terrenos. 

 


